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ACTA Nº 5 
 
 

 
------ Aos catorze dias do mês de Março do ano de dois mil e sete, reuniu em reunião 
ordinária o Executivo da Junta de Freguesia na sala de reuniões, sob a presidência do 
Sr. Manuel Pereira Bilreiro, que declarou aberta a reunião eram dez horas e vinte 
minutos, com a seguinte ordem de trabalhos: ---------------------------------------------------
------ Ponto Um …… Aprovação do Regulamento do Controlo Interno ----------------------
------ Ponto Dois ……Aprovação da Alteração do Quadro do Pessoal -----------------------
------ Ponto Três …… Expediente ------------------------------------------------------------------- 
------ Ponto Quarto … Diversos ---------------------------------------------------------------------- 
------ À hora da abertura dos trabalhos estavam presentes todos os membros que compõem 
o Executivo desta Junta de Freguesia. --------------------------------------------------------------- 
------ Manuel Pereira Bilreiro -------------------------------------------------------------------------
------ José David da Silva Ribeiro -------------------------------------------------------------------- 
------ Rui Jorge Antunes Sacadura -------------------------------------------------------------------- 
------ Carlos Alberto Machado ------------------------------------------------------------------------ 
------ João Lopes da Rosa ------------------------------------------------------------------------------ 
------ O Secretário José David da Silva Ribeiro procedeu de imediato à leitura da acta da 
reunião anterior, a qual foi aprovada por maioria, com a abstenção do Senhor Tesoureiro, 
em virtude de ter estado ausente. --------------------------------------------------------------------- 
------Passou-se de imediato ao ponto número um “Aprovação do Regulamento do 
Controlo Interno”---------------------------------------------------------------------------------------
------ O executivo analisou o referido Regulamento e, uma vez estar em conformidade com 
o que é exigido por lei, foi o mesmo aprovado por unanimidade. ------------------------------- 
------ Ponto dois “Aprovação da Alteração do Quadro do Pessoal”---------------------------- 
------ O executivo apreciou o Quadro do Pessoal, com as respectivas alterações ao Quadro 
existente mas, em virtude de algumas dúvidas persistirem sobre o mesmo, o Presidente 
tomou a palavra dizendo que, dever-se-ia pedir um parecer junto de quem de direito e, na 
próxima reunião depois dos devidos esclarecimentos sobre o referido, possa ser votado e 
colocado à apreciação e votação da Assembleia de Freguesia.----------------------------------- 
------ Ponto três “Expediente”------------------------------------------------------------------------ 
------ Em referência ao ofício já apreciado na reunião de 14/02/2007, acta nº 3, (recebido 
do CABE – Clube de Arqueiros e Besteiros do Entroncamento), no qual solicitavam 
apoio para a aquisição de um cabo de aço e, conforme deliberação na mesma foi oficiado à 
referida Associação, sobre uma possível reunião conjunta afim de nos informarem do custo 
do referido. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 
Orçamento apresentado pela referida Associação: --------------------------------------------- 
------ O executivo depois de analisar o mesmo, deliberou comparticipar com a aquisição do 
Artigo – RACOI – RÃ CONICA na importância de 179,10€ (cento e setenta e nove euros 
e dez cêntimos, já com o IVA incluído, ao abrigo da Lei 169/99 de 18 de Setembro, com a 
nova redacção dada pela 5-A/2002 de 11 de Janeiro, Artº 34.º ponto 6 alínea l). ------------- 

 Ofício proveniente do Projecto “Sol Nascente”, com a referência 44/PROG/2007-01, 
datado de 21/02/2007, registado sob o nº 85 em 02/03/2007. -------------------------------- 
ASSUNTO: Convite para 4ª Reunião do Conselho de Parceiros do Projecto “Sol 
Nascente” Programa para a Inclusão e Desenvolvimento – Medida 2 – Reunião no 
dia 15 de Março, pelas 09h30m, na Sala de Sessões da Junta de Freguesia de São 
João Baptista – Entroncamento. --------------------------------------------------------------- 
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------ O executivo tomou conhecimento e a exemplo de reuniões anteriores, o 
Presidente informou que irá estar presente. ----------------------------------------------------- 

 Mail recepcionado nestes serviços, no dia 02/03/2007, pelas 22;21:39, registado sob o 
nº 86, a 05/03/2007. -------------------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: Recolha de dados para Dissertação de Mestrado – De: Maria João 
Santiago Militão Camacho, aluna do 9º Curso de Mestrado em Saúde Pública 
(especialidade em Saúde Ambiental na Escola Nacional e Saúde Pública da 
Universidade Nova de Lisboa) – Tema “Abastecimento de água por fontes no Distrito 
de Santarém – Padrões de qualidade da água e avaliação do seu risco potencial”. ------- 
------ O executivo analisou em pormenor o solicitado pela referida e deliberou informar 
a mesma via mail, da não existência de fontes na nossa área geográfica. ------------------ 

 Ofício recebido da Associação Voluntariado e Acção Social do Entroncamento, 
com a referência FNSFátima-20070305.doc e registado sob o nº 87, em 06/03/2007. 
ASSUNTO: 4º Seminário “Voluntariado em Saúde” – dia 13 de Abril de 2007 – 
Pedido de Apoio na importância de 50€ (cinquenta euros) para despesas com a 
estada dos palestrantes não residentes. ------------------------------------------------------- 

 O executivo apreciou o conteúdo do referido ofício e constataram, ser um evento de interesse 
para a população, pois trata-se de um assunto relacionado com o apoio à saúde pública, assim, 
deliberaram por unanimidade conceder o referido apoio, (50,00€ - cinquenta euros), já com 
IVA incluído, ao abrigo da Lei 169/99 de 18 de Setembro, com a nova redacção dada 
pela 5-A/2002 de 11 de Janeiro, Art.º 34.º ponto 6 alínea l). --------------------------------- 

 Ofício recebido da Assembleia Municipal, com a referência 44/07, datado de 
05/03/07, registado nestes serviços com o nº 89, em 07/03/2007. --------------------------- 
ASSUNTO: “CTT – ZONA NORTE DO CONCELHO” – Envio de cópias do 
expediente relativo ao alargamento da rede de prestação de serviços dos CTT, na 
Zona Norte. ---------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento, congratulando-se com a criação de um posto 
de Correios na área da nossa Freguesia, em virtude de ser uma mais valia para servir a 
população habitacional da Zona Norte. --------------------------------------------------------- 

 Ofício proveniente da Junta de Freguesia de Pedrógão – Município de Torres Novas, 
com a referência CE – 3, datado de 2007/03/01, registado nestes serviços sob o nº 91, 
em 08/03/2007. ------------------------------------------------------------------------------------ 
ASSUNTO: CURSOS DE FORMAÇÃO – CEFA – 1º de 10 a 12 de Abril, sobre o 
tema – O NOVO REGIME DE AVALIAÇÃO E DESEMPENHO – 2º de 28 de 
Maio a 01 de Junho, sobre o tema – PROBLEMAS ADMINISTRATIVOS E 
TÉCNICAS DE GESTÃO DE RECURSOS HUMANOS, cujo horário será das 
09h00/17h00, os mesmos serão gratuitos, sendo apenas necessário o 
preenchimento de fichas dos elementos que irão participar nos referidos cursos. -- 
------ O executivo tomou conhecimento e o Presidente informou, que iria estar presente 
no primeiro Curso, uma vez tratar-se de um assunto o qual tem a ver com a avaliação 
obrigatória aos funcionários. --------------------------------------------------------------------- 

  Ofício recebido da Comissão de Finalistas da Escola Secundária do 
Entroncamento, sem referência, datado de 06/03/2007, registado sob o nº 92, em 
08/03/2007. ----------------------------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: Realização de um Baile de Finalistas alunos do 12º ano – Pedido de 
Apoio para a aquisição de faixas – custo da impressão das mesmas num total de 
30,00€ (trinta euros). Como reconhecimento da colaboração que possa ser prestada o 
nome da “Freguesia de Nossa Senhora de Fátima” será publicitado nos cartazes 
publicitários das actividades promovidas pela Comissão, assim como nos do referido 
baile. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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------ O executivo depois de analisar o referido ofício, deliberou por unanimidade, 
conceder o referido pedido, ao abrigo da Lei 169/99 de 18 de Setembro, com a nova 
redacção dada pela 5-A/2002 de 11 de Janeiro, Artº 34.º ponto 6 alínea l). -------------------- 

 Fax recepcionado a 08/03/2007, pelas 13h18m, registado nestes serviços com o nº 93, 
em 08/03/2007, vindo dos Escoteiros – Grupo 84 – Entroncamento. -------------------- 
ASSUNTO: CONFERÊNCIA NACIONAL DE DIRIGENTES DA 
ASSOCIAÇÃO DOS ESCOTEIROS DE PORTUGAL – anexo orçamento 
apresentado “Restaurante – Carlos Lopes”com o valor das respectivas refeições. - 
------ O executivo analisou o referido fax, e em virtude da referida Associação já ter 
sido informada via ofício, sobre as condições exigidas, deliberou que fosse oficiado 
novamente reforçando a informação dada, ficando a aguardar mais detalhes sobre o 
assunto em causa. ---------------------------------------------------------------------------------- 

 Ofício proveniente do CENTRO PAROQUIAL DO ENTRONCAMENTO, ofício 
nº 101 – referência 120/D, datado de 05/03/2007, registado nestes serviços com o nº 
94, em 09/03/2007. --------------------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: Convite para a bênção e inauguração do novo edifício sito na Rua da 
Fé e terá lugar no dia 28/03/2007 pelas 15h30m “Deus quer, o Homem sonha e a 
obra nasce” – Preside à cerimónia o Sr. Bispo D. Manuel Pelino – Confirmação 
até ao dia 19 de Março para 249 715 031. ---------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento e o Presidente informou, que irá estar presente.  

 Mail recepcionado sexta-feira, 09 de Março de 2007 13h41m, “BOLSA DO 
VOLUNTARIADO”, registado nestes serviços sob o nº 95, em 09/03/2007. ------------ 
ASSUNTO: “Bolsa Voluntariado – objectivo: promover o trabalho voluntário em 
instituições e organizações pela Entrajuda o site www.bolsadovoluntariado.pt – 
Convite afim de divulgar este Projecto às Organizações, Instituições e Entidades 
da nossa zona, a fim de poderem beneficiar da oferta de trabalho voluntário 
disponibilizado na Bolsa do Voluntariado. --------------------------------------------------  
------ O executivo analisou o referido pedido e, uma vez tratar-se de um evento que 
virá a beneficiar a população, deliberou oficiar os mesmos da nossa receptividade, 
quanto à divulgação do referido Projecto. ------------------------------------------------------ 

 Ofício recebido da Caixa Geral de Depósitos do Entroncamento, sem referência, 
datado de 06/03/2007, registado sob o nº 96, em 12/03/2007. ------------------------------- 
ASSUNTO: Sistema de Débitos Directos – Conferência dos elementos da 
Autorização de Débito em Conta – entre a “Freguesia Nossa Senhora de Fátima e 
a entidade “NOVIS TELECOM”, no sentido da CGD proceder ao pagamento por 
débito em conta das importâncias apresentadas pela referida entidade, por 
iniciativa desta foi activada a ADC – Autorização Débito em Conta. ------------------ 
------ Os membros do executivo tomaram conhecimento. ------------------------------------ 

 Ofício vindo da AMI – “Assistência Médica Internacional”, com a referência 
ADN/01/07, datado de 15/02/2007, registado sob o nº 97, em 12/03/2007. --------------- 
ASSUNTO: Pedido de afixação de cartaz sobre divulgação de Instituição Legal 
para consignação de 0,5% do imposto de IRS. --------------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento e em tempo oportuno afixou-se o referido 
cartaz. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 Ofício recebido do “MOTOCLUBE OS FENÓMENOS” – Entroncamento, sem 
referência e sem data, registado nestes serviços sob o nº 98, em 12/03/2007. ------------- 
ASSUNTO: Aniversário no dia 18/03/2007 – Convite a fim de presença. ------------- 
------ O executivo tomou conhecimento e estará presente no referido evento o 
Presidente e o Secretário. ------------------------------------------------------------------------- 

 

http://www.bolsadovoluntariado.pt/


 17

 Ofício recebido da Escola Secundária c/3º Ciclo do Entroncamento, com a 
referência 317, datado de 08/03/2007, registado sob o nº 99, em 12/03/2007. ------------ 
ASSUNTO: Envio de Documentação – carta apresentada pela professora deste 
estabelecimento de ensino Maria Lucinda Ribeiro Mendes – Professora de 
Biologia – Assunto: “A Paramiloidose” – Área-Projecto do 12º ano, grupo de seis 
alunos – trabalho sobre a “Paramiloidose (Doença dos Pezinhos) – Pedido de 
apoio para a elaboração e impressão de 40 livros e reportagem num total de 
180,00€. ---------------------------------------------------------------------------------------------
------ O executivo tomou conhecimento e depois de analisar que o referido Projecto 
tem a ver com a saúde pública, deliberou por unanimidade comparticipar com a 
importância de 100,00€ (cem euros), ao abrigo da Lei 169/99 de 18 de Setembro, com 
a nova redacção dada pela 5-A/2002 de 11 de Janeiro, Artº 34.º ponto 6 alínea l). ------- 

 Ofício recebido de um munícipe de nome: César Manuel Fanha Tanoeiro, datado de 
12/03/2007, registado sob o nº 100, em 12/03/2007. ------------------------------------------ 
ASSUNTO: Reclamação contra a Câmara Municipal do Entroncamento, sobre as 
facilidades dadas pela mesma e colaborando na instabilidade que se vive no 
Bairro de Habitação Social – Informação feita também para a Câmara Municipal 
sobre o exposto. ----------------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento. ------------------------------------------------------- 

 Ofício recebido de uma Comissão de Apoio a uma menina de nome: Mariana Menino, 
de 5 anos de idade, portadora de uma doença rara a qual já se encontra hospitalizada 
em Cuba. Espectáculo de Variedades no dia 24/03/2007, com o objectivo de angariar 
fundos e assim se poder minimizar as despesas inerentes á sua reabilitação. -------------- 
------ O executivo tomou conhecimento e deliberou por unanimidade comparticipar 
com a aquisição de bilhetes para o referido espectáculo num total de 100,00€ (cem 
euros) ao abrigo da Lei 169/99 de 18 de Setembro, com a nova redacção dada pela 5-
A/2002 de 11 de Janeiro, Artº 34.º ponto 6 alínea l). ------------------------------------------
------ Na reunião anterior do dia 28 de Fevereiro de dois mil e sete, acta nº 4, os 
membros do executivo presentes e a funcionária Maria Palmira decidiram 
comparticipar individualmente com 5,00 euros cada, totalizando a importância de 
25,00€ para um pedido idêntico. O Presidente informou, que ao tentar depositar a 
referida importância verificou que a conta já se encontrava cancelada. Uma vez que a 
comparticipação já estava efectuada e ao ter conhecimento da situação acima referida, 
depositou a importância de 25,00€ na conta da menina “Mariana Menino”, conforme 
documento comprovativo devidamente arquivado. -------------------------------------------- 
------ Passou-se de imediato ao quarto ponto da ordem de trabalhos “Diversos” ------- 
------ O Presidente tomou a palavra dando a conhecer aos membros do executivo, da 
necessidade de um acordo desta Junta de Freguesia, com o Conselho Executivo da 
Escola Secundária, c/3º Ciclo do Entroncamento, a fim de se poder deslocar uma 
funcionária destes serviços ao referido Estabelecimento de Ensino, num horário e data 
a acordar, entre as partes, a fim de facilitar o recenseamento eleitoral aos jovens com 
idade para tal e incentivar os mesmos a efectuar o recenseamento, o qual é obrigatório, 
evitando o seu desconhecimento. Tudo devemos fazer para que os jovens sintam que a 
nossa Freguesia se preocupa com os seus direitos mas também com os seus deveres. --- 
------ Em seguida o Secretário pediu a palavra para mais uma vez chamar a atenção, 
sobre a implementação da nova sinalética em várias artérias da nossa Freguesia, 
reafirmando ter estado sempre de acordo quanto à ordenação do trânsito na Zona 
Norte, só pecando por tardia mas, não concordando quanto ao método utilizado pela 
Câmara Municipal, já que ao contrário do que afirmou o Presidente da Câmara aos 
autarcas desta Freguesia, o mesmo não divulgou à população as alterações que se iriam 
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processar. Aliás o Senhor Presidente da Junta de Freguesia, afirmou que a Câmara 
Municipal encarregar-se-ia através de uma divulgação exaustiva no sentido de dar 
conhecimento à população. Afinal foram só promessas e os nossos munícipes merecem 
mais respeito. O Secretário acrescentou ainda, que os compromissos são para cumprir 
e, quando à nova sinalética for colocada no Alto da Sobreira, têm que ser tomadas 
medidas para asfaltar e ou melhorar a rua Detrás dos Quartéis, por forma a que os 
munícipes residentes desta zona, tenham mais do que uma alternativa para se 
deslocarem ao centro da cidade. Insistiu ainda, que a rua Elias Garcia com um só 
sentido a velocidade irá aumentar e mesmo que assim não seja, é urgente a colocação 
de três passadeiras para peões sugerindo: frente à “marisqueira”, frente ao café “Pinéu” 
e antes do ponto de confluência com a rua Coronel Raul de Oliveira Verdades 
Miranda.---------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ E nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada a reunião, eram 
doze horas e trinta minutos e para constar se lavra a presente acta, que depois de lida e 
aprovada irá ser assinada pelo Presidente e por mim Maria Palmira Beato Cardoso 
Garcia Domingues, Assistente Administrativa Principal, que a lavrei. ---------------------
______________________________________________________________________ 
______________________________________________________________________ 
 
 
 


